

Erwartet erfolgloser Auftakt

Geschrieben von: Nico Ballbach

Sonntag, den 21. Februar 2016 um 10:24 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 23. Februar 2016 um 17:35 Uhr



Die 1. Herren ist mit zwei Niederlagen ins Jahr 2016 gestartet. Das erste Spiel am 13.02. in Schwirzheim ging mit 4:9 verloren. Das Doppel 1, Arturo Pastoriza/Torsten Musshoff, konnte mit 3:1 gewinnen. Nico Ballbach gewann sein erstes Einzel mit 3:0 gegen die Nummer 4, Udo Backes. Berthold Cziomer behielt im fünften Satz gegen Michael Backes die Oberhand und Joel (Foto) konnte wie schon in der Hinrunde Willi Meyer besiegen.

In dieser Woche ging es dann nach Waldböckelheim ohne die mit einer Grippe pausierende Nummer 1, Arturo Pastoriza. So wurden die Doppel umgestellt, dass Nico Ballbach/Joel Mähringer als Doppel 1 spielten und Torsten Musshoff/Volker Emmel als Doppel 2. Volker sprang für Arturo ein. Das Doppel 1 konnte souverän mit 3:0 gewinnen. Im Gegenzug verlor das Doppel 2 mit 1:3. Das Doppel 3 mit Tobias Weber/Berthold Cziomer gewann im fünften Satz. Im vorderen Paarkreuz verloren sowohl Torsten als auch der nach vorne gerückte Nico mit 1:3. Das mittlere Paarkreuz gewann mit Berti und Tobi an diesem Tag keinen Satz. Joel verlor nach gutem Auftakt mit 1:3 und Volker steuerte mit einer starken Leistung einen 3:2-Sieg bei. So hieß es am Ende leider 3:9.

Ab nächste Woche geht es dann in die „Spiele der Wahrheit“, beginnend mit Talling in der Römerhalle. Hier kann man wieder die direkten Abstiegsplätze verlassen.